# Que sera la Maison de la Petite Enfance?

e projet de Maison de la Peutite Enfance (MPE) a été approuvé par le conseil municipal le 16 novembre 2006. Il s'agit d'une extension de la crèche actuelle qui va quasiment doublé la surface de cette dernière et permettra d'accueillir 15 enfants supplémentaires. La directrice de la crèche sera associée au projet, et durant les travaux, les parents seront régulièrement informés de leur progression. Cette extension sera l'occasion

de ré-agencer les espaces du bâtiment existant: l'entrée principale de la structure se fera à droite de la crèche actuelle (à gauche aujourd'hui) et donnera sur le hall et les vestiaires des enfants qui seront déplacés; la cuisine qui n'est plus aux normes sera supprimée. On installera entre autres dans cette partie, 4 dortoirs, 2 salles d'activité et 2 salles de change. Quant au nouveau bâti-

## AUSSONNE

## La mère des Pères Noël



Jeune et pétillante Valérie Coudino a gardé son âme d'enfant. Et pour ne pas quitter ce monde magique...elle...crée des pères Noël qui, chaque année, apportent leur fraîcheur, leur couleur et leur gaîté sur les tables du Noël des agents communaux. Elle a sûrement... tricoté cette relation pri-vilégiée avec le Père Noël dans son enfance et, depuis, est resté un fil d'amitié et d'émotion. Un fil de laine qu'elle tricote pa-tiemment chaque année, pour donner vie au petit homme qui trône, au creux de l'hiver, sur la nappe blanche. Pendant de longues heures, de fil en aiguille, elle réalise, avec une tendresse infinie, ces personnages qui témoignent d'un souci ab-solu du détail... Pour Valérie, créer le Père Noël, c'est déjà un cadeau qu'elle se fait en apportant, chaque année, des nou-veautés. Car elle n'exécute pas simplement un modèle. Chaque année, Valérie innove: «j'ai un patron de base, bien sûr, mais après...» Après, elle laisse libre cours à imagination, une imagination dont elle repousse les limites jusqu'aux frontières du monde féerique de Noël... En effet, l'incontournable bonhomme de Noël, ar rive en famille suivi de mère Noël avec ses petites lunettes cerclées et son chignon neigeux. Mais Valérie fait naître aussi des rennes plus vrais que nature, bien au chaud dans leur laine... un monde qui émerveille chaque année ses collègues. Car, quand elle ne tricote pas, Valérie Cou-dino travaille... dans les services communaux. A titre bénévole, elle préside le comité des œuvres sociales du person-nel... un emploi du temps qu'elle étire en écheveau pour garder quelques parenthèses réservées son hobby. Car autant le savoir, ses personnages sont à regarder, mais... pas à vendre. Quand la cabane des lutins regorge Valérie en fait.. cadeau à des proches! A sa manière Valérie est un peu... une mère Noël!

2 salles d'activité, 4 dortoirs, 2 salles de change, la nouvelle cuisine et la salle de repas.

Côté organisation, Luc Portès (DGS) nous explique comment les choses devraient se passer: «la structure ne devrait fermer ni pendant les travaux de construction de la MPE, ni pendant ceux de remise aux normes de la crèche actuelle. Quand la MPE sera terminée, les

enfants v seront transférés et on attaquera les travaux de mise en conformité et de réaménagement de la crèche actuelle».

Par ailleurs, on se garde toujours la possibilité d'aménager et d'utiliser plus tard l'étage au-dessus de la crèche, grâce à un escalier qui sera construit dans un hall d'entrée indépendant de celui de la structure d'accueil. «Tout sera prévu pour que le jour où cet aménagement à l'étage se fera, ça perturbe le moins possible la crèche au rez-de-chaussée».



Plan de l'ensemble crèche (à gauche) et Maison de la Petite Enfance (à droite)

## VILENEUVE-TOLOSANE

# Mercredi sans raquette au tennis

Le 20 décembre, le Tennis Club Villeneuvois faisait une fois de plus des heureux auprès de ses plus jeunes adhérents.

Tout l'après-midi, une cinquan-taine d'enfants de l'école de tennis envahissaient les cours pour se prêter à des activités ludiques. À quelques jours de Noël, ce mercredi déjà spécial, fut décrété

sans raquette » par l'équipe du TCV qui proposa alors des par-cours d'obstacles chronométrés style « Intervilles », des activités foot, basket, saut à la corde, jeu de massacre et bowling. Comme de coutume au club, après l'effort, le réconfort: un goûter attendait nos jeunes sportifs ainsi qu'une pochette-surprise.

Le beau temps de cette fin décembre et le dynamisme des ani-mateurs de cette journée ont participé à la joie de tous les enfants et de leurs parents. Encore merci à Anne F., Anne T., Cathy, Danielle, Virginie et Xavier pour toute l'énergie qu'ils ont donnée auprès des enfants.



# LA SALVETAT-SAINT-GILLES

# Des numéros utiles

-Mairie: 05.62.13.2400, maire (n°vert gratuit) les lundis de 18h à 19h: 0.800.205.510...

-Gendarmerie Plaisance : 05.62.48.10.23. (ou 17 : Plaisance-Léguevin) -SOS médecin: 05.61.33.0000,

SAMU 15, Pompiers, 18. Pharmacies: 05.61.07.17.82 ou 05.61.86.46.36. -Ecoles maternelles : M.Curie : 05.61.86.40.98, Petits lutins:

05.61.86.98.57. -Elémentaires : Condorcet: 05.61.07.39.67, 3 chênes :

05.61.86.98.52. -Collège Galilée: 05.62.13.24.60. 05.61.06.02.75

-Centre médico-social : 05.61.86.46.87. Centre anti-poisons: 05.61.77.74.47.

-Actus / infos à communiquer : contact correspondant La Dépêche: 06.89.08.29.58. qui en profite pour souhaiter à toutes et a tous les habituels ou occasionnels lecteurs du journal, ainsi qu'à tous les autres, une excellente et heureuse nouvelle année.

Collecte des déchets après les fêtes

En fonction des secteurs, les déchets ménagers habituellement

collectés le lundi; férié le 1 er janvier 2007; le seront le lendemain mardi 2 janvier 2007 entre 6h du matin et 20h.



# BEAUZELLE

# Un taxi dans la ville

Xavier Rascagnères ,beauzellois depuis sept ans a décidé de créer dés le 2 janvier 2007 : une entreprise artisanale de taxi "Ariane Taxi", basée à Beauzelle . Il était depuis longtemps chauffeur dans l'entreprise Labeur ou il a accumulé 15 ans d'expérience. Il a acheté une berline Peugeot 607 et répondra aux appels des beau-zellois (au 06 03 60 88 33), pour tout transports de personnes, de plis urgents, voire de petits colis, pour toutes distances même internationales. Par ailleurs ayant l'agrément de la CRAM, il peut transporter toutes personnes aux soins ou aux visites médicales, celles ci pouvant se faire rembourser de ces frais de transport. Vous pouvez également le contacter à son domicile 65 rue de Latché à Beauzelle.

#### ATELIER PHOTO

L'association de photographes amateurs tiendra son assemblée générale annuelle le vendredi 12 janvier 2007 à 20h30 dans ses locaux, 8 rue du Pigeonnier (sous sol du centre de loisirs). L'ordre du jour prévoit : rapports moral et financier, renouvellement du conseil d'administrattion, renouvellement des cotisations, questions diverses .L'association recherche des bénévoles , animateurs avant de l'expérioence dans l'art photographique, contactez le bureau si ce challenge vous interresse ou venezà l'Assemblée.

#### SECTEUR PAROISSIAL

L'horaire des messes en semaine est modifié dans les paroisses du secteur à partir du 1er janvier



Rascagnères et son taxi it maintenant à votre dis-

Nouveaux horaires: Beauzelle messes les mardi, mercredi et samedi à 9h. Aussonne, messe le vendredi à 18h30, Cornebarrieu, messe le vendredi à 9h . Mondo-ville , messe à 18h30 le jeudi . Les horaires des messes dominicales sont inchangées : anticipée le sa-medi à 18h30à Seilh, le dimanche: à 9h30 à Aussonne et Mondoville, à 11h à Beauzelle et Cornebarrieu.

Par ailleurs l'adresse du site internet du secteur est maintenant : paroisses-constellation.fr



# GRENADE

#### Les bourlingueurs racontent



Marc. Gwendoline et Céline leur hôtesse internaute

Gwendoline Prakash et Marc Thiebaut bourlinguent depuis 12 ans. Leur nomadisme vise la rencontre. En 2006, destination la Mongolie, de mai à novembre, sponsorisés par Carrefour. Via la Russie et retour par l'Asie Centrale, leur mission est humanitaire. L'hôpital d'Oulang Bator a reçu du matériel para-médical. De retour, ils racontent leur pé riple chez les internautes de la région. Aujourd'hui à Grenade, demain Le Lherm, puis Moissac et Sarlat.

### Zidane un Sésame

600 internautes les suivent sur leur site www.lesbourlin-gueurs.com. Chaque soir, Marc envoie récits et photos. Des rencontres pas toujours faciles : »Après l'Oural, la police est pesante: Les visas et les papiers sont une plaie. Chaque famille qui nous a reçu plus de 3 jours, devait remplir son registre familial des visites qu'il faut faire viser par la police de l'ex-KG.B. Sur la transsibérienne, nous avons été harcelés par la volante qui voulait nous racketer. Parfois, 15 fois/jour. Ce qui nous a aidés, c'est

le nom de Zidane. C'est comme un Sésame, c'est une vedette planétaire qui impose le respect même à la police. »

### Des moments forts

Mais, il y a les beaux souvenirs comme «cette petite fille en Mongolie que nous avons pu habiller et chausser avec les habits pour enfants qu'on avait emmené. Et, cette ouvrière de Sibérie, à Tomsk, qui nous a invités à diner et qui nous a fait arrêter pour acheter 4 œufs. Et, cette famille du Kazakstan qui a tué le mou-ton, pour nous fêter comme des hôtes de marque ».

Recevoir et Rendre Marc et Gwendoline sont « touchés par cette générosité de gens

qui n'attendent rien. Nous avons rendu avec ce que nous étions. Nous avions des images de Paris dans l'ordinateur. Ce fut un bonheur pour eux de voir la France. Prochain départ

Ils repartent à l'automne 2007. "Nous allons à Ushuaïa pour rallier l'Alaska. Un an de voyage au moins ».

Catherine Morzelle